

## **Embajador peruano y Ministro británico presidieron recepción por el 200° aniversario de relaciones diplomáticas entre el Perú y Reino Unido**

### **Nota Informativa**

#### **Ceremonia se desarrolló en el Lancaster House en Londres**

Embajador peruano y ministro británico presidieron recepción por el 200° aniversario de relaciones diplomáticas entre el Perú y Reino Unido

Embajador peruano y ministro británico presidieron recepción por el 200° aniversario de relaciones diplomáticas entre el Perú y Reino Unido

Embajador peruano y ministro británico presidieron recepción por el 200° aniversario de relaciones diplomáticas entre el Perú y Reino Unido

Embajador peruano y ministro británico presidieron recepción por el 200° aniversario de relaciones diplomáticas entre el Perú y Reino Unido

**31 de octubre de 2023**

### **Nota Informativa 974 – 23**

El Embajador del Perú en Reino Unido, Juan Carlos Gamarra, y el Ministro para América Latina y el Caribe del Reino Unido, David Rutley, presidieron la ceremonia de celebración por el 200° aniversario del establecimiento de relaciones diplomáticas entre ambas naciones.

En el evento, desarrollado el 24 de octubre último por el Gobierno británico en el Lancaster House, se contó con la asistencia de alrededor de 100 personas, entre ellos autoridades del Foreign Office, Departamento de Negocios y Comercio Internacional, parlamentarios como el Presidente del Partido Conservador, personalidades del ámbito académico, cultural y científico, así como alumnos peruanos beneficiarios de la beca Chevening, entre otros.

Durante la cita el Ministro Rutley expresó su satisfacción por celebrar una fecha tan importante en Lancaster House, después de pocos días de haber participado en la conmemoración de los 200 años y el Mecanismo de Consultas Políticas en Lima, junto con Viceministro de Relaciones Exteriores del Perú, Ignacio Higuera.

Asimismo, la autoridad británica celebró la reciente visita de la Canciller Ana Cecilia Gervasi a Londres y destacó la importancia de la agenda que sostuvo, incluyendo reuniones con el Secretario de Estado de Asuntos Exteriores, James Cleverly, así como miembros del parlamento británico, entre otras autoridades.

El Ministro Rutley indicó que su reciente visita a Perú permitió ver de primera mano la variedad y profundidad de la agenda bilateral, que da cuenta de la cercanía en el trabajo entre ambos países y de los valores compartidos que los unen, en especial en temas geopolíticos, la defensa de la democracia, en asuntos ambientales, infraestructura, entre otros.

Al respecto la autoridad británica destacó la reciente firma del Memorándum de Entendimiento de Paisajes Biodiversos, como acción que se enmarca en la prioridad de la política exterior británica de proteger el medio ambiente, en especial en espacios megadiversos como los que caracterizan al Perú.

De la misma manera, el Ministro destacó la fuerte presencia de capitales británicos en el Perú, y saludó especialmente el apoyo ofrecido por Anglo American para la realización de la ceremonia en Lancaster House. En ese sentido, resaltó los desarrollos del proyecto Quellaveco como la más grande inversión minera proveniente del Reino Unido en el Perú.

El discurso concluyó con los comentarios del Ministro Rutley sobre otras áreas de interés común, como el intercambio estudiantil y el gran potencial para fortalecer el intercambio cultural entre ambos países.

En tanto el Embajador del Perú en Reino Unido, Juan Carlos Gamarra, brindó unas palabras sobre el excelente estado de la relación bilateral, especialmente en el marco de la celebración por el 200° aniversario de relaciones diplomáticas. Al respecto, el alto funcionario diplomático resaltó, desde una perspectiva histórica, los profundos lazos que unen a ambos países desde el nacimiento del Perú como república.

También el Embajador Gamarra afirmó que el Perú está listo para seguir fortaleciendo las relaciones bilaterales con Reino Unido, basadas en valores compartidos, e incluyendo el desarrollo de sectores estratégicos, como la minería y el aprovechamiento sostenible de minerales estratégicos, la infraestructura, el desarrollo de energías limpias, las finanzas verdes, entre otros.

En su discurso, el Embajador destacó como hito la decisión del Reino Unido de eliminar el requisito de visas de corta duración para ciudadanos peruanos, así como el próximo inicio de operaciones del vuelo directo Lima-Londres de una aerolínea privada.

En la ceremonia el Embajador Gamarra dialogó con el Ministro de Comercio Internacional británico, Nigel Huddleston, quien le comentó que el Gobierno británico aprecia especialmente el apoyo del Perú para la adhesión del Reino Unido al Tratado Integral y Progresista de Asociación Transpacífico (CPTPP) y su convencimiento de que pertenecer a dicho espacio común redundará en nuevas oportunidades de profundización comercial en el área de mayor dinamismo económico del mundo.